

平成29年成人式

38名の新たな一歩を祝福



1月8日(日)、コミュニティセンター「やまなみ」において平成29年成人式が盛大に挙行されました。

当日天候が心配されていましたが、天も祝福するかのように穏やかで、対象の新成人38人中30人が出席しました。皆さん、艶やかな振袖や袴、しっかりと決めたスーツ姿と、はじめは緊張を感じさせていた方も、懐かしい友、そして恩師に再会するとこぼれんばかりの笑み、歓喜の聲が会場をより華やかに包み込みました。



式典では、足立村長をはじめ、ご来賓の方々からお祝いの言葉をいただき、村および村選挙管理委員会から記念品が贈られました。最後に新成人を代表して島田誠さん(御堂)がお礼の言葉を述べ、「改めて成人を迎えたという実感がこみあげてくるとともに、身が引き締まる思いです」と新成人の皆さんの心境をつづりました。
新成人の皆さんが生まれた頃には4400人いた村の人口も、先月3000人を下回り、少子高齢化、若者の村離れが深刻となつていきます。しかし、今後を担う立場の島田さんは「愛にあふれたふるさとに恩返しができるように」と述べ、新成人一同、村の行く末について傍観ではなく参画する意思を感じさせてくれました。今後の活躍に期待いたします。

新成人お礼の言葉(抜粋) 島田 誠さん

皆さまからの祝いのお言葉、ご教訓に、改めて成人を迎えたという実感がこみあげるとともに、身が引き締まる思いです。そして私たちと向き合い、ご指導いただきました皆さま、常に一番近くで支えてくれた家族に、本日、私たちが無事成人を迎えられたこと、感謝の気持ちををお伝えします。

覚と責任を持ち、自分の進む道を切り開いていきます。
この自然豊かな東秩父村で育った20年間には、数えきれない程の思い出が詰まっています。共に笑い、ときに涙を流した仲間とともに今日という日を迎え、忘れることのできない思い出がまたひとつ、私たちの胸に刻まれました。また、この愛にあふれたふるさとに恩返しができるよう自立した生活を送るよう努め、周りから認められる大人になることを誓います。

昨年は、リオオリンピックが開催され、日本人選手が世界舞台に大きな活躍を見せ、その中の多くの選手が20代で、記憶に残る活躍が数多くありました。私たちも成人を迎え、日本を引っ張っていく存在になつて2020年の東京オリンピックでは私たちが先頭に立ち、活気ある国をつくる必要があります。これからの未来を担うため、一人ひとりが社会の一員としての自



▶お礼の言葉を述べる島田誠さん



▶村記念品を受けとる宮崎剛さん



▶選管記念品を受けとる渡辺乃々夏さん